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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 2485/2007 )

Eingereicht am 15.10.2007 um 13:50 Uhr.

Ratsversammlung

Anfrage der CDU-Fraktion zu Zuwendungen für den Ver ein zur Förderung des 
Spitzensports

Seit 30 Jahren ist der Verein zur Förderung des Spitzensports eine "gewachsene" 
Institution, die leistungsfähige und leistungswillige Sportlerinnen und Sportler auf dem Wege 
zu internationalen Erfolgen gefördert und unterstützt hat. Im verabschiedeten 
Haushaltsplanentwurf 2007 wurden dem Verein zur Förderung des Spitzensports 12.000 € 
zur Verfügung gestellt.
Mehrere Spitzensport treibende Vereine haben sich im Laufe des Jahres mit der Bitte um 
finanzielle Unterstützung an den Verein zur Förderung des Spitzensports gewandt. Leider 
konnte diesen berechtigten Bitten nicht entsprochen werden, da die Stadt Hannover dem 
Verein zur Förderung des Spitzensports den Betrag von 12.000 € nicht zur Verfügung 
gestellt hat.

Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Warum wurde der bewilligte Betrag von 12.000 € dem Verein zur Förderung des 
Spitzensports bislang nicht zur Verfügung gestellt?

2. Gibt es - nach Ansicht der Verwaltung - keine förderungswürdigen 
Leistungssportlerinnen und -sportler in Hannover, die dieser Förderung bedürfen?

3. Sind die bewilligten Gelder anderweitig für Leistungssportlerinnen und -sportler 
verwandt worden oder sind sie in einem Großevent untergegangen?

Rainer Lensing 
Vorsitzender 

Hannover / 16.10.2007


